



伊高だより 9号

発行日 H30年 12月20日 伊勢崎高校広報 tel. 0270-40-5005

◇ 歳末助け合い募金を実施しました。



12月11日(水)・13日(木)の2日間、生徒会役員・JRC部で歳末助け合い募金を実施しました。

寒い中、上記生徒は大きな声で募金を呼びかけました。集まった募金は28,333円でした。日本赤十字社と上毛新聞社に寄付を行います。ご協力有り難うございました。

◇ グローバルコミュニケーション科2年生が小学校訪問に行きました。

本校グローバルコミュニケーション科2年の生徒14人が、4つのグループに分かれて12月7日(金)は広瀬小学校、11日(火)・12日(水)は采女小学校、13日(木)は剛志小学校に英語の出張授業に行きました。各グループ手作りの教材を使いながら、外国の文化や基本英文の理解のため児童とやり取りしながら英語の学習をしました。1月には、広瀬小学校、茂呂小学校にも行く予定です。



広瀬小学校にて



采女小学校にて



剛志小学校にて

◇ 情報モラル講習会が行われました。

12月13日(木)情報モラル講習会が行われました。伊勢崎警察署生活安全課の宮澤さんよりSNSの適切な利用、トラブルの未然防止についての講話がありました。冬休みを控えて生徒に注意を促しました。



講習の様子

◇ 高大連携授業を実施(2年グローバルコミュニケーション科生徒が参加)

12月18日(火)に本校で伊勢崎高校・県立女子大学連携授業が行われました。今年度2回目となる今回の授業では、show and tellとして持参した物を紹介する活動を通して、英語を話すことに慣れる学習などが行われました。生徒は4~6人のグループになり、一人一人が積極的に取り組んでいました。その後、前回の続きでディベートの研究を行いました。



授業の様子